

LAS ELECCIONES
EN
LA UNIVERSIDAD CENTRAL
DE VENEZUELA
(Carnaval)

En la universidad Central de Venezuela (UCV) se ha dado recientemente un proceso electoral, para la elección de los representantes estudiantiles al co-gobierno, y a los Centros de Estudiantes, este proceso estuvo caracterizado en general por el ruido, las frases vacías y los símbolos sin significado alguno. Hubo una escasez casi total de planteamientos ideológicos y políticos serios; los diferentes grupos no llegaron a discutir más que de banalidades, porque en realidad es lo unico que los diferencia: banalidades. Los grupos que actuaron en este carnaval, no son partidos burgueses simentados, con la excepción del Copey (partido social cristiano) y el PCV. (Partido Comunista Venezolano). Los otros grupos son el producto de la descomposición del estalinismo.

A excepción de los "astronautas" (disidentes de izquierda del partido Copei) ningún grupo de los que se llaman "marxistas" fué capaz una sola vez de nombrar al proletariado. Tuvo que ser el Copey el que los recordara la palabra de Marx, al publicar una frase de este sobre Bolívar, restregandoselo en la cara de estos "marxistas" vergonzantes.

En las elecciones se distingió por su asquerosidad la campaña electoral del PCV , llegando hasta a la instalación de una "discothèque"; y confirmando lo que ya habíamos señalado : que el PCV representa dentro de los partidos burgueses su fracción más putrefacta y nauseabunda, típica expresión del capitalismo decadente. Es la máxima expresión de la alienación del sistema capitalista que "convierte al hombre en cosa que se vende por minutos, horas días". El PCV llevó a efecto una propaganda que le sirvió tanto para conseguir votos como para vender Coca-Cola.

En dichas elecciones tuvo un triunfo resonante el PCV sobre Copey y sobre la coalición MIR-FLN- Astronautas. Este triunfo del PCV fué en esencia sobre sus antiguos aliados de la aventura guerrillera. Las consignas de la "Izquierda" eran contra "la reacción copeyana" y ambos grupos , los castristas y los "revisiónistas", se disputaban los votos de las masas de estudiantes que anteriormente vibraban al son de las consignas de "Liberación Nacional!" Y, en efecto, fué derrotada la actitud guerrillera por la línea de "la lucha de masas", que en otras palabras quiere decir , votos en vez de lucha .

Es necesario hacer notar que en la base del FLN del MIR y de los Astronautas . se dieron algunas relaciones de crítica frente a la posición "blanda" de las direcciones del MIR y del FLN con respecto al PCV. A estos jóvenes les decimos que las direcciones de sus partidos son tan burguesas como la del PCV, y que sus actitudes están estrechamente ligadas con sus principios. Les es imposible criticar a fondo al PCV porque terminarían por criticar sus propias bases de existencia burguesa.